



Conmemoración del día Nacional de la Memoria y la Solidaridad con las Víctimas

Consulado de Colombia en Nueva Loja- Estrategia Consular “Hacia la Reparación en búsqueda del perdón 2023”- II encuentro a favor de las víctimas del conflicto armado colombiano.

El Gobierno del Presidente Gustavo Petro a través del Ministerio de Relaciones Exteriores en el marco de la ley de víctimas, por medio del Consulado de Colombia en Nueva Loja, bajo la dirección de la Cónsul, Dra. Maura Mercedes Camacho Torres, realizó la segunda actividad de la estrategia consular vigencia 2023, según las medidas de satisfacción de la Ley 1448 del 2011 que lleva por nombre “*Hacia la reparación en búsqueda del perdón*”.

La conmemoración tuvo lugar el 29 de abril del 2023, en el Cantón Joya de los Sachas, Provincia de Orellana-Ecuador, con el propósito de **Escuchar** y **Acompañar** a colombianos víctimas del conflicto armado. Actividades realizadas:

I. JORNADA DE ATENCIÓN CONSULAR

La Cónsul Dra. Maura Mercedes Camacho T., en articulación con la primera autoridad Municipal de la Joya de los Sachas- Orellana realizó la segunda actividad de la estrategia consular de la vigencia 2023, se ofrecieron trámites de Registraduría: Cédulas por primera vez, duplicados, renovación, rectificación y copias de registros; de Notaria: reconocimiento de firma y constancias, pasaportes, atención a víctimas: toma de declaraciones, actualización de datos y consultas; asistencia social, asistencia jurídica y otros servicios consulares.

II. ASISTENCIA SOCIAL

El equipo consular realizó una jornada de visitas a connacionales en diferentes situaciones de vulnerabilidad para prestar atención social.



III. JORNADA DE CONMEMORACIÓN

A las 7:00 p.m. se dio el inicio de un momento especial dedicado a la memoria y a la solidaridad con las víctimas.

Los connacionales a través de carteles y pancartas expresaron agradecimiento y apoyo a la estrategia consular que se viene realizando por la señora Cónsul con el fin de generar espacios de escucha y apoyo a las víctimas del conflicto, asistencia social de interacción y de acompañamiento desde el Gobierno Nacional.

El tallerista en su conferencia insistió que es necesario construir estructuras resilientes, que

permita reconocer la paz positiva como una alternativa de progreso hacia el desarrollo humano.

Cerrando este espacio con una velatón y un momento cultural protagonizado por la comunidad, a través de poemas, músicos locales, resaltando la obra de teatro "Puerta de Paz", orientada hacia el valor de la familia, la sociedad y la paz. Se finalizó con un compartir gastronómico.



El cierre del evento estuvo a cargo del funcionario Consular, Dr. Hernando Franco.

